



6 Pièces

260 m²

Réf. 87141695

3 255 000 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un environnement résidentiel recherché, à proximité des plages, cette villa contemporaine d'environ 240 m² bénéficie d'une position dominante offrant une vue panoramique exceptionnelle sur la mer Méditerranée. La propriété se compose d'un vaste espace de vie lumineux d'environ 80 m² avec cuisine ouverte, prolongé par de larges baies vitrées donnant accès à une piscine chauffée à débordement et aux terrasses extérieures. L'espace nuit comprend 5 chambres, dont 3 suites avec salle de douche à l'italienne et dressing. Les 2 autres chambres disposent également de leur propre salle de ...

Nestled in a highly sought-after residential area, just a short distance from the beaches, this contemporary villa of approximately 240 sqm enjoys an elevated position with breathtaking panoramic views over the Mediterranean Sea. The property features a spacious and light-filled living area of approximately 80 sqm with an open-plan kitchen, enhanced by large sliding glass doors opening onto the terraces and the heated infinity pool. The sleeping area comprises 5 bedrooms, including 3 elegant suites with walk-in wardrobes and en-suite Italian-style shower rooms. The two additional bedrooms also ...

L'OFFICE BY ANGEL PROPERTIES

1 Place Hannibal Chateaufort - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

